



L'association des Aînés du bois de l'Orme, vient de tenir son Assemblée Générale en présence de Jean-Paul Ratel, maire de la commune et des adhérents

Après avoir souhaité la bienvenue à tous la présidente, Marie-Thérèse Bataillard, passe la parole au trésorier , Hubert Raffoux.

Le trésorier fait part de l'état financier de l'association et note le démarrage aux sorties « marche ».

Le montant de la cotisation annuelle idem à l'année précédente.

Ensuite le bureau démissionne et conforme aux souhaits de départ de Mme Bataillard , nous avons procédé au vote de la présidence. Annie Gorges assureras ce poste .

Les autres membres du bureau sont inchangés .

Tous les adhérents remercient chaleureusement , Marie-Thé , pour les 11 années , et souhaitent maintenir ces réunions hebdomadaires de jeux et moments passés ensemble.

Article rédigé par les membres du club